

Gobierno de Pakistán critica política de Trump contra los musulmanes



Islamabad, 20 feb (RHC) El ministro pakistaní de Defensa, Khawaja Asif, criticó la política del presidente Donald Trump de prohibir de forma temporal la entrada a Estados Unidos a ciudadanos de siete países de mayoría musulmana, destacó hoy un comunicado de esa cartera.

Según el texto, durante su intervención en la Conferencia de Seguridad de Munich, Alemania, Asif consideró que esa estrategia afecta la lucha contra el terrorismo, destaca Prensa Latina.

Una política aislacionista o exclusiva por parte de las potencias occidentales solo alimentará el terrorismo, consideró el funcionario en un panel titulado 'Contrarrestar el extremismo radical y el terrorismo'.

'Con todo el debido respeto y con toda mi humildad, esta prohibición (de Trump), sea cual sea la percepción de Estados Unidos, no ayudada a la lucha contra ese flagelo', recalcó.

Asif cuestionó el uso del término 'terrorismo islámico' y recordó que el propio mandatario norteamericano lo emplea con mucha frecuencia, lo cual alienta la islamofobia en el mundo.

'El terrorismo no es sinónimo de ninguna religión (...) Los terroristas no son cristianos, ni musulmanes, ni budistas, ni hindúes, son terroristas, son criminales', subrayó.

En alusión a la guerra contra los soviéticos en Afganistán durante la década de los 80 del pasado siglo, el ministro recordó que Washington glorificó y respaldó a la insurgencia islámica.

Participamos en ese conflicto, y ahora estamos pagando el precio al ser etiquetados como terroristas islámicos, comentó.

Al referirse a su país, el titular de Defensa resaltó la lucha del gobierno y del ejército contra las formaciones extremistas presentes en el territorio nacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/122071-gobierno-de-pakistan-critica-politica-de-trump-contra-los-musulmanes>



Radio Habana Cuba